



Impulsion de mai-juin 2022

Marie, sois mon Guide ...

dans mes rencontres pour transmettre le sanctuaire itinérant



Dans « transmission » se cache le mot **MISSION**.
Et cette mission me donne, ici et maintenant, l'occasion
de porter, avec respect, l'Amour de Dieu à mon prochain.

**Comme Marie, lors de sa visite
à sa cousine Elisabeth,
nous apportons aujourd'hui,
avec la transmission du sanctuaire,
bien plus que nous ne pouvons l'imaginer.**



Cette "passation" du sanctuaire est un moment de reconnaissance,
du lien qui nous unit à l'Amour divin.

C'est aussi l'occasion d'approfondir ensemble notre foi :

« **Quand deux ou trois sont réunis en mon nom,
je suis là, au milieu d'eux** ». Mt 18,20



Proposition pour les mois de mai et de juin :

J'essaie de trouver un vrai temps de rencontre, d'ouverture de cœur,
et une disponibilité bienveillante pour la transmission de la Mère Pèlerine.